



本校  
ホームページ  
QRコード

## 文化祭での校内展示

先月開催した文化祭では、文化部や8組生徒、また教科学習を通して創作した作品がい  
くつか展示されていました。いずれの作品も力作ぞろいでした。多くの成果が凝縮された  
展示物からは、さまざまな気づきを得ることができました。

展示物の作成にかかわった皆さんありがとうございました。

ここに、紹介します。(個人名の部分は修正を施しています。)

【8組】



【美術部】



【パソコン部】



【家庭部】



【理科】※課題研究等



《準備のようす》



【家庭科】※洗濯レポート



【社会科】※個人研究



各教科や部活動等での成果が感じられる作品がなりました。  
調べ学習の内容では、文章表記だけでなく写真や図など工夫された点が見られました。  
丁寧に調べる姿が目につきました。  
『(作品を)鑑賞する人』のことがよく考えられていた内容だと思います。

## 2学期期末テストが終わりました

19日(火)から21日(木)まで、3日間の日程で行われた「2学期期末テスト」が終了しました。

生徒の皆さんのなかには、「(今回は1学期に比べると)落ち着いてできた。」という人も増えてきたのではないのでしょうか。テストでは、落ち着いて取り組むことは大切ですが、ほどほどの緊張感も大切です。緊張感がないと、ミスを見逃してしまう恐れがあります。

さて、よく伝えることですが、テスト後の取組は大切です。2学期の学習内容が、どれだけ理解できているか確認できるチャンスです。また、今後の家庭学習において、自分の弱点をカバーしていく材料(資料・再確認問題)になります。『継続は力』です。



12月10日(火)から13日(金)には、三者懇談会を予定しています。保護者の皆さんには、お忙しいなかですが出席していただきますよう、よろしくお願いいたします。生徒の皆さんは、懇談での話も参考にしながら、冬休みの学習計画を立てていきましょう。



## その情報は正しい情報?

14日(木)、2年生がメディアリテラシーの学習を行いました。講師は、公益財団法人 反差別・人権研究所みえ(ヒューリアみえ)の荻田 実樹さんです。荻田さんには、以前、校内の人権に関する講演会でもお世話になっています。

今、世の中には、多くのメディア(情報を伝える手段)があり、さまざまな情報があふれています。その情報が本当に正しいものであるのか…、安易にうのみにせず、情報を適切に読み取っていく力や発信していく力をつけていく必要があります。今回の学びを、これからの生活に活かして行ってほしいと思います。



### 自転車通学「安全確認」



- ・自転車は1列で走行します!2列3列で並走しません!!
- ・人や車を見つけたら徐行し、「止まれ」の交差点では一旦停止します!
- ・通学以外での自転車利用時にもヘルメットを着用しましょう!